

Управление культуры
Верхнесалдинского городского округа
Муниципальное бюджетное учреждение культуры
Централизованная библиотечная система Верхняя Салда

Текущий библиографический указатель
Выпуск 11

Верхняя Салда
2014

ББК 91

В 36

Составитель: М.Н. Ряшенцева;

Редактор: Л. Н. Лигостаева;

Ответственный за выпуск: Ю.Г.Печерская.

В 36 Верхняя Салда: текущий библиогр. указ. Вып.11 / Муницип. бюджет. учреждение культуры Централиз. библиот. система ; сост. М.Н. Ряшенцева ; консультант Т. В. Медведева ; под ред. Л. Н. Лигостаевой. – Верхняя Салда, 2014. – с.

ББК 91

ПРЕДИСЛОВИЕ

Пособие является продолжением цикла ежегодных текущих библиографических указателей о Верхней Салде. Данное издание включает литературу за 2013 год.

Оно адресовано муниципальным служащим органов местного самоуправления, работникам средств массовой информации, музеев, библиотек, преподавателям и студентам, а также всем интересующимся данной темой.

В пособии представлена литература о районе в целом, природе, истории, развитии хозяйства, образованию и культуре, деятельности ОАО “Корпорация ВСМПО-АВИСМА” и его структурных подразделениях.

Библиографический указатель включает статьи из сборников, журналов и газет.

Литература расположена в систематическом порядке в соответствии со схемой для организации краеведческих каталогов, в последнем делении рубрики – в алфавите авторов и заглавий документов. Справочный аппарат библиографического пособия включает именной указатель и перечень просмотренных периодических изданий. В именном указателе вы найдете фамилии авторов статей, интервьюеров, иллюстраторов, персоналии выдающихся людей района.

Подготовка и выпуск указателя осуществлены при поддержке краеведческого отдела Свердловской областной универсальной научной библиотеки имени В. Г. Белинского. Составители благодарят библиографа краеведческого отдела СОУНБ имени В. Г. Белинского Л. Н. Лигостаеву за осуществление редакции пособия.

РАЙОН В ЦЕЛОМ

НАСЕЛЕННЫЕ ПУНКТЫ РАЙОНА

1. Жить будем хорошо: [губернатор Свердловской области Е.Куйвашев и полномоченный представитель президента РФ И.Холманский посетили Верхнюю Салду] // Салдинский рабочий. - 2013.- № 50 (19 дек.). - С.2.
2. Лучникова И., Был такой поселок-Ишимский: [о спецпереселенцах, участниках Западно-Сибирского Восстания и их семьи в Верхней Салде] // Орбита+ТВ. - 2013. - 7 февр. - С. 3 : фот.
3. Путевская Т., Один в один - народный артист: [выступление на дне города Алексея Чумакова] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 35(29 авг.). - С.14: фот.
4. Федосеев В., Зиму сожгли, весну встретили: [проведение праздника "Масленица"] // Орбита+ТВ. - 2013. - 21 марта. - С. 11 : фот.
5. Федосеев В., Мигранты поневоле: [гастарбайтеры в Верхней Салде] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 24 (13 июня). - С. 2.

НАСЕЛЕННЫЕ ПУНКТЫ

Пос. Басьяновский

6. Мальцева Н., Грандиозное торжество: [поселку Басьяновский - 75 лет] // Квант. - 2013. - № 34(22 авг.). - С.20.
д. Нелоба
7. Котова А., Нелобская сказка: [о любительском творческом объединении д. Нелоба] // Салдинский рабочий. - 2013. - 31 янв. - С.2.
8. Хусаинова Д., Оберег своими руками: [в деревне Нелоба прошел первый мастер-класс по изготовлению кукол] // Салдинский рабочий. - 2013. - 28 февр. - С. 19 : фот.
пос. Ишимский
9. Лучникова И., Сложный рейс: [история Ишимского поселка в Верхней Салде] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 25(27 июня). - С.19.
д. Моршинино
10. Деревня Моршинино - прошлое и настоящее: [история деревни] // Квант. - 2013. - № 27(4 июля). - С.19.
11. Дорофеева В., Ни одну тропинку в деревне не забыла: [воспоминания Тамары Федоровны Исаковой о жизни в деревне Моршинино 20-40 гг] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 42(24 окт.). - С.18: фот.

д.Пряничникова

12. Дьячков В., Первые жители Салдинского края: [история деревни Пряничниково] // Салдинский рабочий. - 2013.- № 50 (19 дек.). - С.18.
13. Оносова Г., Деревни, деревни...деревни с погостами: [в детской школе искусств отмечали 340-летие деревни Пряничниково] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 45 (14 ноября). - С.18.

ЭКОЛОГИЯ

14. Бобровая фортуна: [бобры восстановили плотину на водоеме в деревне Бобровка] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 26(4 июля). - С.3.

15. Еда и вода хороши не всегда: [качество питьевой воды и воды водоемов] //Орбита+ТВ. - 2013 . - № 38(19 сент.). - С.3.
16. Зуева В., Сохраним малые реки: [обследование реки Озерка - членами экологической секции городского Совета ветеранов] // Квант. - 2013. - № 25 (20 июня). - С. 1.
17. Соколова Г., От бобра добра не ищут?: [в пос.Бобровка трудолюбивые грызуны восстановили плотину, не дожидаясь чиновников] // Областная газета. - 2013 . - № 291-296(2 июля). - С.1-2.
18. Федосеев В., Из среды обитания - в среду вымирания: [экологические проблемы города] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 27(4 июля). - С.2.
19. Федосеев В., Окружающая среда в плену свалок: [экологическая обстановка в городе] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 49(5 дек.). - С.3.
20. Что пьем? Где купаемся: [качество воды в открытых водоемах и родниках] //Биржа новостей. - 2013 . - № 29(26 июля). - С.1-2.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

21. Берстенева Г., Я в восторге от увиденного: [медицинский центр Владислава Тетюхина в Нижнем Тагиле] // Салдинский рабочий. - 2013 . - № 38(20 сент.). - С.18: фот.
22. Кадочникова О., Подарки из области: [новое оборудование для Центральной городской больницы в рамках областной программы "Модернизация здравоохранения" на сумму 24 миллиона рублей] // Квант. - 2013. - 31 янв. - С. 3 : фот.
23. Колесниченко Н., Одна миссия выполнена, на очереди – новая: [выведя ВСМПО в мировые лидеры, Владислав Тетюхин построил клинику мирового класса] // Новатор. - 2013 . - № 42(4 окт.). - С.8.
24. Колесниченко Н., Ч тоб спину не клинило: [работа медперсонала профилактория ВСМПО]. Колесниченко Наталия // Новатор. - 2013. - № 26 (14 июня). - С. 6.
25. Лесневская О., 25 лет в любимой профессии: [Рафикова Елена Геннадьевна старшая акушерка женской консультации] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 24(13 июня). - С. 1 : фот.
26. Путевская Т., Врач, который лечит душу: [Юлия Константиновна Казанина - специальный психолог] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 47(1 дек.). - С.1: фот.
27. Тетюхинская больница заработает к концу года: [о Центре восстановительных инновационных технологий в городе Нижний Тагил] // Салдинский рабочий. - 2013. - 31 янв. (№4). - С. 3.

ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ

28. Кондрашов Н., Вот какой наш Геннадий: [Самулевский Геннадий Викторович - член Совета ветеранов городской организации] // Квант. - 2013. - № 43(24 окт.). - С.3: фот.
29. Лучникова И., Добротины - первые поселенцы Салды: [история рода Добротиных] // Орбита+ТВ. - 2013.- № 50 (12 дек.). - С.11: фот.
30. Лучникова И., Чернобыль. До востребования: [под таким названием вышла в 2011 году книга, среди героев которой есть наш земляк Владимир Балакин] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 17
31. Мы сильны нашей верною дружбой: [Геннадий Захарович Берстенев - многогранная личность] // Биржа новостей. - 2013. - № 44 (8 ноября). - С.4.
32. Новоселова С., Память о нем живет в сердцах салдинцев: [Борис Григорьевич Горчанов - заслуженный работник культуры РСФСР, отличник Всероссийского хорового общества, заслуженный деятель Всероссийского музыкального общества] // Квант. - 2013. - № 19 (8 мая). - С. 3.

33. Язовских А., Правнук Великого металлурга Владимира Ефимовича Грум-Гржимайло - в Верхней Салде: [Алексей Николаевич Грум-Гржимайло - доктор физико-математических наук, ведущий научный сотрудник ядерной физики] // Квант. - 2013. - № 34(22 авг.). - С.18.

ВETERАНЫ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

34. Дорофеева В., Жизнью я довольна: [об участнице ВОВ Галине Ивановне Распоповой - медсестре] // Салдинский рабочий. - 2013. - 7 марта. - С.4 : фот.
35. Ежов А., Взгляд из вечности: [о герое Советского Союза, добровольце В. С. Смирнове] // Новатор. - 1 март. - С. 8-9: фот
36. Ежов А., Ушел наш герой: [о Смирнове В. С. - герое Советского Союза] // Новатор. - 22 март. - С. 7
37. Закончен бой, пришла Победа.: [Рыжих Иван Павлович - ветеран Великой Отечественной войны, поэт и художник] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 17 (25 апреля). - С.14.
38. Кондрашов Н., В ветеранском строю: [о Бабановой Ольге Васильевне - блокаднице] // Квант. - 2013. - 14 февр. - С.2.
39. Лужин В., Отец в бою под Курском погиб: [династия Лужиных на защите Отечества] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 19(9 мая). - С.3 : фот.
40. Медведева Л., У Победы наши Лица. [Устенко Мария Андреевна - труженик тыла] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 25 (20 июня). - С. 3 : фот.
41. Павел Романов и Алексей Добротин: [Павел Романов и Алексей Добротин - участники Великой Отечественной войны] // Новатор. - 2013. - 8 мая. - С. 3.
42. Федосеев В., На фронт - по путевке комсомола: [Григорий Владимирович Рыбаков - воевал в составе Уральского добровольческого танкового корпуса] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 19 (9 мая). - С. 1: фот.

СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИТА

43. Капарулина Л., Социальная политика городского округа: [Балакин Александр Викторович - начальник Управления социальной политики] // Квант. - 2013. - № 48(28 нояб.). - С.17: фот.
44. Капарулина Л., Сурдопереводчик - профессия редкая: [Жанна Фролова - сурдопереводчик, специалист по социальной работе в комплексном центре социального обслуживания населения] // Квант. - 2013. - № 42(17 октября). - С.10.
45. Капарулина Л., Творчество без границ: [участие Верхнесалдинского общества инвалидов в 5 фестивале художественного творчества для людей с ограниченными возможностями "творчество без границ"] // Квант. - 2013. - № 46 (14 ноября). - С.10.
46. Капарулина Л., Бальзам на душу: [проведение праздничного концерта ребятами молодежной общественной организацией "Восхождение" для ветеранов] // Квант. - 2013. - 14 марта. - С. 3 : фот.
47. Капарулина Л., Кипучая жизнь общества инвалидов: [об обществе инвалидов] // Квант. - 2013. - № 30(25 июля). - С.2:фот.
48. Кондрашов Н., Любая семья начинается с мамы: [Наталья Шрейдер - мать шестерых детей] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 46(21 нояб.). - С.19: фот.
49. Попушой Ю., Суперженщина: [участие Людмилы Георгиевны Баженовой, председателя Верхнесалдинской городской организации "Всероссийское общество

инвалидов" в конкурсе на звание "женщина года" на уровне Горнозаводского округа] // Квант. - 2013. - № 15 (12 апреля). - С.1.

50. Призвание - людям помогать: [комплексный центр социального обслуживания населения] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 23 (6 июня). - С. 3.
51. Путевская Т., Преодолев все трудности: [Олег Веретов - член городской организации "Всероссийское общество инвалидов"] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 48(28 нояб.). - С.1: фот
52. Rogozina A., Дом для бездомных: [приобретен модуль комплексным центром социального обслуживания населения] // Квант. - 2013. - № 43(24 окт.). - С.1: фот.
53. Семенова М., Прекрасное место для отдыха: [комплексный центр социального обслуживания населения] // Квант. - 2013. - № 46 (14 ноября). - С.3.
54. Федосеев В., Материнская доблесть - счастье семьи: [семья Надежды и Валерия Панковых] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 47(1 дек.). - С.1: фот.

ЭКОНОМИКА ТРУДА. ЗАНЯТОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ

55. Парамонова М., Уровень безработицы снизился: [итоги работы ГКУ "Верхнесалдинский центр занятости за первое полугодие 2013г.] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 30(25 июля). - С.3.

ТИТАНОВАЯ ДОЛИНА

56. "Титановая долина" заявила еще о четырех потенциальных резидентах: [Ольга Васильевна Цепелева - учитель старших классов; В прошлом пресс-секретарь Главы администрации Верхнесалдинского городского округа] // Квант. - 2013. - № 13(28 марта). - С.2.
57. Благодатских О., Готовится площадка для инженерной инфраструктуры: [о строительстве титановой долины] // Квант. - 2013. - № 42 (17 ноября). - С.11.
58. В титановой долине построят жилой микрорайон: [титановая долина развивается] // Квант. - 2013. - № 14(4 апр.). - С.3.
59. Долгих И., Нетитановая"Титановая" процесс пошел?: [27 сентября состоялось выездное заседания Правления Уральской торгово-промышленной палаты "Перспективы и проблемы развития" Верхнесалдинского городского округа в условиях создания ОЭЗ "Титановая долина"] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 39 (3 октября). - С.4.
60. Дорофеева В., В чистом поле инфо-куб: [экскурсия на площадку особой экономической зоны "титановая долина" гостей и участников выставки вооружений в Нижнем Тагиле] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 39 (3 октября). - С.19: фот.
61. Кадочникова О., Поехали: [2 июля на строительную площадку ООО ОЭЗ "Титановая долина" вышел первый резидент - ООО "Стройдизелькомпозит"] // Квант. - 2013. - № 30(25 июля). - С.1: фот.
62. Капарулина Л., "Титановая долина" и городской округ: [выездное заседание Правления Уральской Торгово-промышленной палаты в Верхней Салде] // Квант. - 2013. - № 42 (17 октября). - С.3.
63. Колесниченко Н., По "Титановой Долине" с народным фронтом: [полномоченный представитель Президента РФ И.Холманский и Губернатор Свердловской области Е.Куйвашев посетили Верхнюю Салду] // Новатор. - 2013.- № 55 (20 дек.). - С.4-5.

64. Колесниченко Н., Казус с кубом: [возведение Инфокуба - здания для приема гостей и проведения презентационных мероприятий в "Титановой долине"] // Новатор. - 2013. - № 31(18 июля). - С.1:фот.
65. Перова В., Долго запрягаем, но быстро ездим: [о постройке "Титановой долины"] // Салдинский рабочий. - 2013. - 31 янв. - С. 2.
66. Приказчикова Э., Титановая противоударная: [изготовление демпфирующего кожуха, составной части транспортно-упаковочного комплекта для перевозки отработанного радиоактивного топлива в цехе № 38 ВСМПО] // Новатор. - 2013. - № 26 (14 июня). - С. 2.
67. Симаков С., Теперь мы не одни: ["Титановой долине" выделяют из федеральной казны 4,8 миллиарда рублей] // Областная газета. - 2013.- № 630-632 (20 дек.). - С.4.
68. Смирнова В., От картинки будущего к реальности: [Титановая долина] // Областная газета. - Верхняя Салда, 2013. - 21 марта. - С. 4.

Открытое акционерное общество «Корпорация ВСМПО-АВИСМА»

69. Воеводин М., Вычеркнуть слово "дефицит": [Воеводин Михаил Викторович - генеральный директор корпорации ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. - 2013. - № 27 (21 июня). - С. 5 : фот.
70. Воеводин М., Колоть орехи микроскопом глупо: [Воеводин М.В.-генеральный директор Корпорации ВСМПО-АВИСМА делится планами на 2013 - год эффективности] // Новатор. - 2013. - 8 февр. - С.2-3: фот.
71. Осипова Г., Второе дыхание: [Титановой долине обещана федеральная поддержка] // Областная газета. - 2013.- № 628-629 (19 дек.). - С.4: фот.
72. Скурихина Е., Путевки в кадровый резерв: [итоги корпоративного конкурса ВСМПО "Инженер года"] // Новатор. - 2013. - № 47 (8 ноября). - С.2.
73. Шапкина О., Через время, через расстояния: [цеху связи и коммуникаций ВСМПО - 25 лет // Новатор. - 2013.- № 54 (13 дек.). - С.6-7: фот.

Цеха

74. Колесниченко Н., Главные по шпинделям: [разговор с начальником цеха №54 ВСМПО Игорем Гуреевым] // Новатор. - 2013. - № 31(18 июля). - С.2-3.
75. Колесниченко Н., Горшки обжигают не боги: [о начальнике цеха №65 ВСМПО-АВИСМА О. В. Ткаченко] // Новатор. - 2013. - 15 марта. - С. 6: фот.
76. Колесниченко Н., Судьба быть первым: [юбилей цеха № 1 ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. - 2013. - 8 февр. - С. 1 : фот.
77. Колесниченко Н., Знать все от "А" до "Я": [о мастере цеха №35 А. И. Емец] // Новатор. - 2013. - 15 марта. - С. 2 : фот.
78. Особая роль и оценка 6.0.: [цеху № 6 ВСМПО - 60 лет // Новатор. - 2013. - № 14(5 апр.). - С.2-3.
79. Попушой Ю., Не роза, а просто чудо!: [мастер-класс по кузнечному делу кузнеца цеха № 60 Дениса Маслова для студентов многопрофильного техникума] // Квант. - 2013. - № 13(28 марта). - С. 1 : фот.
80. Приказчикова Э., Новые старые печи: [модернизация в цехе № 31 ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. - 2013. - 1 марта. - С. 2.
81. Приказчикова Э., Пылинки сдуют, починят краны и обеспечат тылы титану: [цех №60] // Новатор. - 2013. - 15 февр. - С. 4-5 : фот.

82. Приказчикова Э., Что мешалось под ногами, принесло пользу: [рационально обустривая рабочие места в цехе № 16, увеличили фонд оплаты труда] // Новатор. - 2013.- № 54 (13 дек.). - С.2: фот.

Партнеры ВСМПО-АВИСМА

83. Американская делегация посетила ВСМПО-АВИСМУ: [представители Alcoa и титановой корпорации обсудили создание совместного предприятия] // Квант. - 2013. - № 47 (21 ноября). - С.3.
84. Воеводин М., 777-х удвоит заказы от Boeing: [о развитии сотрудничества с американским партнером] // Новатор. - 2013.- № 54 (13 дек.). - С.3.
85. ВСМПО-АВИСМА и Боинг подписали соглашение о строительстве завода: [соглашение о строительстве завода] // Областная газета. - 2013. - № 567-572 (20 ноября). - С.4.
86. Ежов А., Академик без диплома: [о начальнике листопрокатного цеха - А. И. Горохове] // Новатор. - , 2013. - 15 февр. - С. 9 - (Времена и судьбы).
87. Ежов А., На пути к большому титану: [Юрий Максимович Прилуцких - металлург] // Новатор. - 2013. - № 26 (14 июня). - С. 31.
88. Карасева Л., Большой парижский дождь к большой титановой удаче: [стенды и переговоры представителей ВСМПО на авиасалоне Ле Бурже 2013] // Новатор. - 2013 . - № 31(19 июля). - С.4-5:фот.
89. Колесниченко Н., Кто к пенсионной лени не готов Сторошков!: [Анатолий Никифорович Сторошков - бывший директор по маркетингу и сбыту ВСМПО] // Новатор. - 2013. - № 46 (1 ноября). - С.8.
90. Танкиевская И., Соль земли: [о победителе конкурса "Славим человека труда, профессия крановщик" Е.Бессонова] // Новатор. - 2013. - 25 янв. - С.1.

Верхнесалдинский чугунолитейный завод "Руслич"

91. Терентьева А., Должник без будущего: [Верхнесалдинский чугунолитейный завод "Руслич"] // Новатор. - 2013. - № 46 (1 ноября). - С.6.

СТРОИТЕЛЬСТВО

92. Клюкиных А., "Квант" строится: [Клюкиных Анатолий, генеральный директор ООО "Медиахолдинга Квант" о расширении своих площадей] // Квант. - 2013 . - № 26(27 июня). - С.1.

ТРАНСПОРТ

93. Лесневская О., Новая жизнь АТП: [о муниципальном предприятии Пассажиравтотранс] // Орбита+ТВ. - 2013. - 28 февр. - С. 3 : фот.
94. Соколова Г., На полпути к хорошим дорогам: [ремонт дороги к поселку Басьяновский] //Областная газета. - 2013 . - № 340-342(19 июля). - С.2.
95. Соколова Г., Уважаемые пациенты, пристегните ремни: [первый автобусный рейс из Верхней Салды в Екатеринбург теперь заканчивается у медгородка] //Областная газета. - 2013 . - № 35(27 июля). - С.2.
96. Федосеев В., Награда за доблесть в службе: [Андрей Буньков - руководитель ГИБДД] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 27(4 июля). - С.1:фот.

Торговля. Общественное питание

97. Федосеев В., Передовая на фронте рынка: [фонд "Верхнесалдинский центр развития предпринимательства"] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 26(27 июня). - С.3:фот.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО

98. Капарулина Л., Проблемы ЖКХ и общественной комиссии: [проблемы многоквартирных домов] // Квант. - 2013. - 14 февр. - С. 3.

МЕСТНЫЕ ОРГАНЫ ВЛАСТИ

99. Оленев И., Махать шашкой-неразумно: [Игорь Владимирович Оленев-глава администрации городского округа, подводит итоги своей работы за 9 месяцев] // Новатор. - 2013. - № 51(29 нояб.). - С.9: фот.
100. Долгих И., Нелегкое наследство Игоря Оленева: [проблемы городского округа] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 46(21 нояб.). - С.1,2,4: фот.
101. Ирина Туркина-медалист: [Ирина Викторовна Туркина - первый заместитель Главы администрации Верхнесалдинского городского округа награждена общественной медалью "За отличие в развитии предпринимательства"] // Новатор. - 2013. - № 24 (31 мая). - С. 4.
102. Оленев И., Наша главная задача-создать работоспособную команду единомышленников: [Игорь Владимирович Оленев глава администрации Верхнесалдинского городского округа] // Квант. - 2013. - № 31(1 авг.). - С.1.
103. С перевесом в один голос: [назначение Игоря Оленева главой администрации Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 1 март. - С. 3 : фот
104. Семенова М., Есть время разбрасывать камни, найти бы время их собирать. [Вениамин Вячеславович Сипайлов - бывший Глава Верхнесалдинского городского округа (1996-2004)] // Новатор. - 2013. - № 19 (30 апреля). - С. 4-6 : фот.
105. Танкиевская И., Self-made-man из кирзовых сапог: [В. П. Миронов - председатель горисполкома Верхнесалдинского городского округа 1988-1990гг.] // Новатор. - 2013. - 1 февр. - С.6-7: фот.
106. Федосеев В., Политика медицине не помех: [Добротин Василий Евгеньевич депутат думы Верхнесалдинского городского округа, нейрохирург] // Орбита+ТВ. - 2013. - 28 февр. - С. 1 : фот.
107. Золотарёв, А. Е. Об установлении стоимости питания ребенка в день в муниципальных дошкольных образовательных учреждениях Верхнесалдинского ГО: приказ от 29.11.2013 № 368 // Новатор. – 2013. – 13 дек. (54). – С.24

Дума Верхнесалдинского городского округа

108. Ильичев, К. С. О назначении публичных слушаний по проекту решения Думы городского округа «О внесении изменений в Устав Верхнесалдинского городского округа» от 27.11.2013 № 168 // Новатор. – 2013. – 13 дек.(54) – С.25
109. О внесении изменений в Положение о порядке организации и проведения приватизации муниципального имущества Верхнесалдинского ГО № 157 от 30.10.2013 г. // Новатор. – 2013. – 22 нояб. (50). – С.33
110. О внесении изменений в Устав Верхнесалдинского ГО // Новатор. – 2013. – 19 июля(31). – С.23-24
111. О внесении изменений в решение Думы ГО от 23.12.2012 № 99 «Об утверждении бюджета Верхнесалдинского ГО на 2013 год м плановый период 2014-2015 годов № 132 от 5.06.2013 г. // Новатор. – 2013. – 26 июля (32). С. 23
112. Об утверждении Положения о порядке передачи в аренду и безвозмездное пользование имущества, находящегося в муниципальной собственности Верхнесалдинского ГО № 91 от 19.12.2012 г. // Новатор. – 2013. – 25 янв (4). – С.23

Комплексные муниципальные планы и программы

113. Оленев, И.В. Порядок формирования и реализации муниципальных программ // Новатор. – 2013. – 22 нояб. (№50). – С.27
114. Оленев, И.В. Об утверждении Положения об особенностях подачи и рассмотрения жалоб на решения и действия администрации ГО, предоставляющей муниципальные услуги и ее должностных лиц № 1888 от 19.07.2013 г. // Новатор. – 2013. – 2 авг (33). – С.23

Жилищно-коммунальное хозяйство

115. Оленев, И. В. Об утверждении Порядка мониторинга системы теплоснабжения Верхнесалдинского городского округа № 269 ПП от 22.10.2013 // Новатор. – 2013. – 22 нояб. (50). – С.14
116. Оленев, И.В. Об утверждении Положения о порядке предоставления в 2013 г. субсидий на возмещение затрат на проведение кап.ремонта многоквартирных домов № 2621 от 14.10.2013 г. // Новатор. – 2013. – 25 окт. (45). –С.26

Бюджетный процесс

117. Ильичев К., В местный бюджет поступило пока 37% налогов: [Константин Ильичев - глава Верхнесалдинского городского округа о бюджете] // Квант. - 2013. - № 28 (11 июля). - С.1: фот.
118. Об утверждении бюджета Верхнесалдинского ГО на 2013 год и плановый период 2014 – 2015 год и плановый период 2014-2015 годов № 99 от 26.12.2012 г. // Новатор. – 2013. – 1 фев. (5). – С. 23

ВЫБОРЫ

119. Дорофеева В., Тайная смелость депутатов: [выборы главы администрации (сети-менеджера) Верхнесалдинского городского округа] // Салдинский рабочий. - 2013. - 28 февр. - С. 1-2 : фот.
120. Ильичёв, К.С. О назначении на должность главы администрации Верхнесалдинского ГО № 109 от 27.02.2013 г. // Новатор. – 2013. – 7 март(10). – С.27

ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫЕ ОРГАНЫ

121. Федосеев В., Наша мама - старшина полиции: [Елена Константиновна Балакина - старшина группы тылового обеспечения Министерства внутренних дел РФ "Верхнесалдинский"] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 48 (28 нояб.). - С.2: фот.
122. Федосеев В., Тридцать лет безупречной службы: [Бервинова Надежда Васильевна - бывший старший инспектор по учетно-регистрационной и статистической работе Верхнесалдинского ОВД] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 24(13 июня). - С. 11 : фот.

ВОЕННОЕ ДЕЛО

123. Олешкевич В., Бороться со взятками просто: не брать их: таково жизненное кредо нового руководителя салдинского военкомата: [Владимир Вацлавович Олешкевич - начальник отдела военного комиссариата Свердловской области по городу Верхняя Салда и Верхнесалдинскому округу] // Новатор. - 2013. - № 43 (11 октября). - С.6: фот.

124. Кондрашов Н., Полезная встреча: [проведение Дня призывника] // Квант. - 2013. - № 45 (7 ноября). - С.10: фот.

КУЛЬТУРНО-ДОСУГОВАЯ РАБОТА

125. Дорофеева В., Гран-при и предложение от знойной Кармен: [Нина Чапурина, солистка Верхнесалдинской вокальной студии Вячеслава Трубина, стала победительницей 8 Международного фестиваля конкурса "Поколение NEXT"] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 48(5 дек.). - С.19.
126. Попшой Ю., По благотворному пути: [джазовому коллективу Wholesome trach - 10 лет, руководитель Дмитрий Смерницкий] // Квант. - 2013. - № 14(4 апр.). - С.3.
127. Приймакова О., Клуб в совхозе снова работает: [открыт клуб и библиотека в совхозе] // Новатор. - 2013. - № 26 (24 июня). - С. 7.
128. Салдиночка покорила Москву!: [Нина Чапурина - обладательница Гран-при 7 Международного конкурса молодых талантов "Поколение NEXT-2013"] // Биржа новостей. - 2013. - № 48 (6 дек.). - С.1: фот.
129. Соколова Г., Разожгли очаг культуры: [в Верхней Салде по требованию жителей открыт клуб] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 267-268 (19 июня). - С. 2.
130. Танкиевская И., Жизнь в гармонии: [о Ю. В. Снежинском - заслуженном работнике культуры города Верхняя Салда] // Новатор. - 2013. - 22 февр. - С. 8-9 : фот.

ОБРАЗОВАНИЕ

131. Дебаты и опасения: [размышления депутатов Верхнесалдинской думы о проблемах образования в городском округе] // Биржа новостей. - 2013. - № 24 (7 июня). - С. 3.
132. Если профессия выбрана правильно: [отличники учебы становятся отличными сотрудниками] // Новатор. - 2013.- № 54 (13 дек.). - С.5: фот.
133. Ефимова А., Титановые птицы на удачу: [проведение 16-той научной практической конференции учащихся школ города] // Новатор. - 2013. - 15 марта. - С. 8 : фот.
134. Золотарев А., О детсадах, школах, а также почему молодежь не желает идти в педагоги: [Золотарев Александр - начальник Управления образованием города Верхняя Салда] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 42(24 окт.). - С.4: фот.
135. Капарулина Л. Александр Золотарев - новый начальник управления образования: [начальник управления образование с 1 сентября 2013 года] // Квант. - 2013. - № 40 (3 окт.). - С.3: фот.
136. Капарулина Л., Семен Мазуркин - лауреат президентской премии: [выпускники 2013 Семен Мазуркин и Иван Иванов - лауреаты Президентской премии] // Квант. - 2013. - 14 марта. - С. 1, 3 : фот.
137. Они удостоены дипломов и подарков: [победители областного конкурса "Мы выбираем будущее"] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 24 (13 июня). - С. 3.
138. Танкиевская И., Не ищи в селе: [о Трубине А. Н., доктор технических наук, профессор Уральского федерального университета] // Новатор. - 2013. - 22 марта. - 2013. - С. 6 : фот.
139. Капарулина Л., Инновации в системе образования: [проведение муниципального конкурса "Инновации в системе образования Верхнесалдинского городского округа] // Квант. - 2013. - № 17(25 апреля). - С.3.

140. Федосеев В., В мир знаний открыты двери: [готовность школ города к новому учебному году 2013-2014гг.] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 35(29 авг.). - С.3.

Городские детские дошкольные учреждения

141. Бреславец А., "Дельфинчик" - удивительный сад детства: [детский сад № 24 "Дельфинчик"] // Квант. - 2013 . - № 34(22 авг.). - С.3
142. Долгожданный "Мишутка": [строительство детского сада "Мишутка" вышло на финишную прямую]// Квант. - 2013 . - № 27(4 июля). - С.20:фот.
143. Манаева Т., Творческий тандем: [Татьяна Анатольевна Головина воспитатель младшей группы детского сада "Вишенка"] // Квант. - 2013 . - № 35(29 авг.). - С.17: фот.
144. Кондрашов Н. ,Пусть растут клены и радуют людей: [посадка кленов в детском садике "Красная шапочка" ветеранами Верхнесалдинского городского округа с учащимися многопрофильного техникума] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 42(17 октября). - С.10.

Внешкольные учреждения

145. Капарулина Л., И поработают и первую зарплату получают: [трудовые отряды подростков на базе детско-юношеского центра] // Квант. - 2013. - № 24 (13 июня). - С. 2.
146. Лучникова И.,Открывая тайны истории Урала. [выставка по истории Урала в Центре детского творчества] // Орбита+ТВ. - 2013. - 14 февр. - С.3 : фот.
147. Семакова С., В гостях у хозяйки медной горы: [проведение выставки "В гостях у хозяйки Медной горы" в центре детского творчества] // Квант. - 2013. - № 45 (7 ноября). - С.10: фот.
148. Сосновская В., "Маски" показали сказку. [премьера кукольного спектакля "Гуси-лебеди" театрального коллектива "Маски" Центра детского творчества] // Квант. - 2013. - № 13(28 марта). - С. 10 : фот.
149. Филиппова Т., Мир, в котором мы живем: [детский клуб "Чайка" - подразделение МБОУ ДОД "центр детского творчества" о работе и проблемах] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 24 (13 июня). - С. 3.

Центр культуры, досуга и кино Дворец культуры им.Агаркова

150. Бузунова С., Ты все увидишь сам.... [Любовь Афонасьева Пипер - балетмейстер, руководитель народного коллектива хореографического ансамбля "Россияночка" - 40 лет творческой деятельности] // Биржа новостей. - 2013. - № 12 (29 марта). - С.3 : фот.
151. Лежнева Е., Звезды талантов зажгутся: [участие вокалистов вокальной эстрадной студии "Радуга" дворца культуры им. Г .Д. Агаркова в 4 международном конкурсе-фестивале детского и молодежного творчества "Зажигаем звезды" в столице Удмуртии] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 25 (20 июня). - С. 2.
152. Лучникова И., Необычный концерт: [участие ансамбля скрипачей "Капучино" под руководством Марины Кулиненко благотворительной акции "Белый цветок"] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 18 (1 мая). - С. 12.
153. Путевская Т., Любовь Пипер: Мои дети танцуют душой : [танцевальному коллективу "Россияночка" - 40 лет] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 14 (4 апреля). - С.1.
154. Путевская Т., С душой поэта и волей капрала: [молодежный театр "Арлекин" и его руководитель Огоновский Михаил Антонович] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 49(5 дек.). - С.4: фот.

155. Эти свободные бабочки: [спектакль Молодежного театра, руководитель Михаил Огановский] // Новатор. - 2013. - 1 февр. - С.30: фот.

Кинотеатр «Кедр»

156. Путевская Т., Приходите в гости в "Кедр": [инновации кинотеатра "Кедр"] // Орбита+ТВ. - 2013. - 21 марта. - С. 1 : фот.

Летние оздоровительные лагеря

157. Гребенкина И., Наполеоновская сказка в "Лесной сказке": [историческая реконструкция эпохи 1812г.] // Квант. - 2013 . - № 24(22 авг.). - С.2 : фот.

Конкурсы

158. Браво "Хорошенькие дети". [участие вокальной студии "Хорошенькие дети" в 10 международном фестивале-конкурсе "Виват, Казань"] // Биржа новостей. - 2013. - 8 марта. - С. 3.
159. Кочергина О., Самый лучший папа: [победитель окружного этапа конкурса "Самый лучший папа - 2013"] //Орбита+ТВ. - 2013 . - № 30(25 июля). - С.3.
160. Лежнева Е., Фестиваль "Созвездие" талантов: [выступление эстрадного ансамбля "Радуга" на Международном конкурсе-фестивале "Созвездие 2013" -диплом лауреата 2 степени] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 47(21 нояб.). - С.2.
161. Мальцева Н., Маленькая мисс-2013: [проведение конкурса] // Квант. - 2013 . - № 30(25 июля). - С.20.
162. Щадрина М., Как салдинские голоса Казань взяли: [участие студии "Хорошенькие дети" на 10 международном фестивале"Виват, Казань"] // Новатор. - 2013. - 19 марта. - С. 29 : фот.

Городские средние образовательные учреждения

Нелобская сельская школа

163. Терентьева А., Школа на пригорке: [в Нелобском первом классе один ученик] // Новатор. - 2013 . - № 42(4 окт.). - С.26.

Школа № 1 имени А. С. Пушкина

164. Бабина С.,И хочется сказать мгновению: "Стой!": [Констанция Бузунова (золотая) и Анна Горчатова (серебряная) - медалисты школы №1 им. А. С. Пушкина] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 25 (20 июня). - С. 11 : фот.
165. Бабинова С., От побед и успехов жизнь становится интересней и ярче: [Констанция Бузунова, Анна Горчатова - медалистки школы №1] //Квант. - 2013 . - № 27(4 июля). - С.2
166. Горчакова А., Как прекрасна Земля и на ней человек: [ученики школы № 1 им. А.С.Пушкина участники международных фестивалей "Пушкинская весна 2010 и 2013"] // Квант. - 2013 . - № 36(5 сент.). - С.3
167. Горчатова А., Как прекрасна Земля и на ней человек: [участие учеников школы № 1 в "Пушкинской весне -2013"] //Орбита+ТВ. - 2013 . - № 37(12 сент.). - С.2.
168. Шапкина О., Крепкие корни Пушкинской: [ситуация со строительством нового здания школы №1] // Новатор. - 2013. - № 24 (31 мая). - С. 4.

Школа № 2

169. Федосеев В., Учится такой парень: [Евгений Васильев - ученик 10 класса школы № 2, призер регионального этапа Всероссийской олимпиады школьников по физике] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 14 (4 апреля). - С. 2.
170. Харлова А., Славна школа своими учениками: [серебряные и золотые медалисты школы № 2] //Орбита+ТВ. - 2013 . - № 26(27 июня). - С.1: фот.

Школа № 3

171. Сычева М., Медалистки серьезно заявили о себе: [Ульяна Писцова, Юлия Татарченкова - серебряные медалистки школы № 3] //Квант. - 2013 . - № 27(4 июля). - С.3:фот.

Школа №6

172. Все в ваших руках: [Мария Пахотина, Наталья Харькова - серебряные медалисты школы № 6] //Квант. - 2013 . - № 27(4 июля). - С.18.
173. Кондрашов Н., Стремление ребят к Победе: [проведение практического урока ОБЖ, посвященного пожарной безопасности в школе № 6, учитель Татьяна Глущенко] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 23 (6 июня). - С. 3.
174. Устьянцева Н., Они достойны высоких похвал: [Пахотина Мария, Харькова Наталья - серебряные медалисты, выпускники школы №6] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 28(11 июля). - С.3.

Школа № 17

175. Попушой Ю., Получен новый грант: [участие школы № 17 в конкурсах областного уровня, директор Александр Золотарев] // Квант. - 2013 . - № 14(4 апр.). - С.1.
176. Приймакова О., Грант патриотам: [Получение гранта в размере 400 рублей кадетской школой-интернатом № 17 за участие в конкурсе на лучшую работу в патриотическом воспитании молодежи среди школ Свердловской области] // Новатор. - 2013. - № 26(14 июня). - 2013С. 7.

Педагоги общеобразовательных школ

177. Капарулина Л., Леонид Ляпин покоряет высоты: [учитель физической культуры школы №2 - Ляпин Леонид Николаевич] // Квант. - 2013. - № 43(24 окт.). - С.16.
178. Кружит школьная карусель: [Наталья Константиновна Михайловская - учитель начальных классов школы № 6] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 40(3 окт.). - С.1: фот.
179. Лучникова И., Она умеет хранить тайны: [Валентина Николаевна Гостинова- учитель математики школы № 14] // Биржа новостей. - 2013. - № 22(7 июня). - С. 4 : фот
180. Мишарипова Ю., Первые шаги в профессию: [Юлия Мишарипова, учитель русского языка и литературы школы №6 о своей работе] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 26(27 июня). - С.2.
181. Путевская Т., Самая классная учительница: [Алена Владимировна Хиснулина, учитель русского языка и литературы школы № 6] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 37(12 сент.). - С.1: фот.
182. Рыбакова Е., Почему я стала учителем?: [Екатерина Рыбакова о себе] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 36(5 сент.). - С.1.
183. Хайруллина Д., Работаю с увлечением: [Наталья Викторовна Дылева - учитель математики школы № 1] // Квант. - 2013 . - № 34(22 авг.). - С.17: фот.
184. Шапкина О., Чистовик как принцип жизни: [Ольга Васильевна Цепелева - учитель старших классов; В прошлом пресс-секретарь Главы администрации

Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2013. - № 13 (29 марта). - С. 6-7 : фот.

185. Шаркова О., Патриотическое воспитание: [учителя школы № 17 Валентина Целых, Наталья Смирнова, Алексей Попов] // Квант. - 2013. - № 34(22 авг.). - С.17: фот.

Многопрофильный техникум А. А. Евстигнеева

186. Капарулина Л., Трудом прославим свои имена: [вручение дипломов выпускникам Верхнесалдинского многопрофильного техникума им.А.А.Евстигнеева] // Квант. - 2013. - № 28(11 июля). - С.17:фот.
187. Карнаухов В., Учебные сборы: [традиционные учебные сборы на базе Верхнесалдинского многопрофильного техникума им.А.А.Евстигнеева] // Квант. - 2013. - № 28(11 июля). - С.10: фот.

Верхнесалдинский авиаметаллургический техникум

188. Мамаева Н., Техникум вновь оказался на высоте: [проведение в Верхнесалдинском авиа-металлургическом техникуме методического семинара для работников средних профессиональных учебных заведений] // Орбита+ТВ. - 2013. - 21 марта. - С.3 : фот.
189. Шаталов А., Я давно являюсь патриотом своего города: [Александр Николаевич Шаталов-директор Верхнесалдинского многопрофильного техникума имени А.А.Евстигнеева] // Квант. - 2013. - № 31(1 авг.). - С.10.

ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ

190. Перова В., Пятница, 13-е. Шагнули в Сочи: [олимпийский факел в руках салдинцев] // Салдинский рабочий. - 2013.- № 50 (19 дек.). - С.1,2: фот.
191. На призы легендарного директора: [турнир по настольному теннису на приз Г. Д. Агаркова] // Биржа новостей. - 2013. - № 12(29 марта). - С.2.
192. Семенова М., Салдинская искра Огня Олимпийского: [факелоносцы города Верхняя Салда] // Новатор. - 2013.- № 55 (20 дек.). - С.1,31
193. Стеценко В., Сезон в самом разгаре: [участие салдинских ориентировщиков в соревнованиях] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 27(4 июля). - С.3:фот.
194. Шапкин К., Андеграунд, который не совсем метро: [паркур и воркаут - молодежные течения в городе] // Квант. - 2013. - № 30(25 июля). - С.10.

Зимний спорт

195. Перова В., У восьмилетней фигуристки 40 медалей: [Полина Бравикова заслужила второй юношеский разряд по фигурному катанию // Салдинский рабочий. - 2013. - № 42(24 окт.). - С.1,2: фот.
196. Попшой Ю., На лыжне-люди с ограниченными возможностями: [участие клуба "Здоровье" в чемпионате по лыжным гонкам среди инвалидов - 2013г.] // Квант. - 2013. - 31 янв. - С. 17 : фот.
197. Санников А., Юная чемпионка: [Полина Бравикова - 49 медалей по фигурному катанию] // Орбита+ТВ. - 2013.- № 50 (12 дек.). - С.13.
198. Шадрина М., Олимпийское волнение: Факел Евгении: [факелоносец Олимпийского огня на Урале Евгений Бессонова ц.21 ВСМПО] // Новатор. - 2013. - № 27 (21 июня). - С. 27.

199. Шешукова Л., 51-й день февраля: [соревнования по фристайлу на склоне Мельничной] // Биржа новостей. - 2013. - № 12(29 марта). - С.4.

Футбол

200. Футбол - это его жизнь: [Ринат Васиков - тренер детской футбольной команды "Титан"] // Орбита+ТВ. - 2013.- № 50 (12 дек.). - С.1: фот.

Авто-, вело-, мотоспорт

201. Лесневская О., Спорт для настоящих мужчин: [традиционные соревнования по мотокроссу на Малом Мысу] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 38(19 сент.). - С.2: фот.
202. Танкиевская И., Гонки...на выживание: [история салдинской секции мотокросса] // Новатор. - 2013. - 1 февр. - С. 1, 8 : фот.

Самбо

203. Золото увезли ирбитчане: [проведение традиционного турнира по самбо, посвященному памяти Героя Советского Союза Г. П. Сабурова] // Биржа новостей. - 2013. - № 12(29 марта). - С.4.
204. Кондрашов Н., Школе самбо исполнилось 35 лет: [юбилей школе по самбо] // Орбита+ТВ. - 2013. - № 13(28 марта). - С. 12 : фот.

БИБЛИОТЕЧНОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ

Центральная городская библиотека

205. Боярских М., Книжная выставка: [книжная выставка "Посмотри, как он хорош - край, в котором ты живешь в библиотеке Внестационарного обслуживания к 235-летию города Верхняя Салда] // Квант. - 2013 . - № 14(4 апр.). - С.3.
206. Соколова Г., Век живи - век читай: [Верхнесалдинская центральная городская библиотека отметила свое столетие] // Областная газета. - 2013.- № 622-623 (14 дек.). - С.2: фот.
207. Городок, с детства главный в судьбе: [мой город-моя гордость - литературно-музыкальная гостиная в Центральной городской библиотеке, встреча с салдинскими поэтами - участниками открытого конкурса "Этот город на земле"] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 35(29 авг.). - С.11.
208. Дорофеева В., По телевизору показывают неправильную рекламу: [проведение конкурса "Библиотекарь-2013" в Центральной городской библиотеке г.Верхняя Салда] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 17 (30 мая). - С. 4.
209. Капарулина Л., Городская библиотека отметит свое 100-летие: [беседа с директором МБУК ЦБС Юлией Печерской] // Квант. - 2013 . - № 31(1 авг.). - С.17:фот.
210. Капарулина Л., Городская библиотека скоро отметит свое 100-летие: [директор МБУК ЦБС Юлия Печерская] // Квант. - 2013 . - № 30(25 июля.). - С.17:фот.
211. Хабарова В., Сто лет на службе у читателя: [к юбилею Центральной городской библиотеки] // Орбита+ТВ. - 2013 . - № 28(11 июля). - С.3.

Детская библиотека

212. Александрова Л., Краеведческая азбука: [программа работы читального зала детской библиотеки] // Квант. - 2013. - № 13(28 марта). - С.10 : фот.
213. Александрова Л., Традиционная акция: [акция в роддоме "Рожденный читателем...", посвященная Всероссийскому дню библиотек] // Квант. - 2013. - № 24 (13 июня). - С. 3.

- Александрова Л., Удивительный народ в нашем городе живет....: [встреча с поэтессой Маргаритой Путиловой в Детской библиотеке в рамках программы "Краеведческая азбука"] // Квант. - 2013. - № 24 (13 июня). - С. 3.
214. Исакова Л., Праздник снежных баб: [конкурс фотографий среди воспитателей и родителей детских дошкольных учреждений Верхнесалдинского городского округа] // Квант. - 2013. - № 14(4 апр.). - С.10.
215. Исакова Л., Фотосессия снежных баб: [проведение детской библиотекой конкурс фотографий среди воспитанников, воспитателей и родителей дошкольных учреждений в рамках программы "Я расту"] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 13 (4 апреля). - С. 15.
216. Рогалева В., Поэтический ми.: [проведение городского конкурса чтецов среди старшеклассников "Исповедь поколений", посвященный 75-летию со дня рождения Владимира Высоцкого] // Квант. - 2013, 31 янв. - С. 10 : фот.
- ОАО «Корпорация ВСМПО-АВИСМА»(Дом книги)**
217. Дорофеева В., Агарков создал Дом книги, кто войдет в историю его могильщиком?: [история Дома книги] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 26(4 июля). - С.18.
218. Сабитова О., На все времена: [научно-технической библиотеке ВСМПО - 80 лет] // Новатор. - 2013. - № 47 (8 ноября). - С.7.
219. Салдинскую библиотеку выселяют в казарму: [дом книги переезжает] // Областная газета. - 2013. - № 297-299(3 июля). - С.3

МУЗЕИ. ОХРАНА ПАМЯТНИКОВ ИСТОРИИ И КУЛЬТУРЫ

220. Домовенок Музя раскрывает тайны музея: [экскурсия по залам Верхнесалдинского краеведческого музея] // Квант. - 2013. - № 47 (21 ноября). - С.10.
221. Дорофеева В., Знающих свой город стало больше: [проведение пешеходных экскурсий "С чего начинался город" экскурсовод музея Алена Зимина] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 22 (6 июня). - С. 19.
222. Дорофеева В., Как поет ветер: [в Верхнесалдинском краеведческом музее передвижная выставка Челябинского музея национальных музыкальных инструментов] // Салдинский рабочий, 2013. - 28 февр. - С. 18 : фот. Д
223. Дорофеева В., У них теперь своя маряшка: [проведение экскурсии в краеведческом музее "Широкая масленица"] // Салдинский рабочий. - 2013. - 21 марта. - С. 18.

ПРОЗА

224. В числе самых авторитетных россиян-наш земляк: [Василий Сигарев - в номинации "Деятели культуры" по мнению журнала "Русский репортер"] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 42(24 окт.). - С.2: фот.

ПОЭЗИЯ

225. Дорофеева В., Ценителям хорошего слога и тонких чувств: [о сборнике стихов Веры Алексеевны Овчаренко "Не хранить обид..."] // Салдинский рабочий. - 2013. - № 42 (24 октября). - С.18.
226. Оносова Г. О. Родина, печальница моя!: [Вера Ефимовна Ларионова-Резникова - салдинская поэтесса] // Орбита+ТВ. - 2013. - 14 февр. - С. 14.
227. Оносова Г. В. Ах, эти черные глаза.... : [Оносова Генриетта Витальевна о себе и о муже. Стихи] // Салдинский рабочий. - 2013. - 14 февр. - С.18.
228. Стасюк Л., Ты ни в чем не виновата-это жизнь....: [стихи] // Квант. - 2013. - № 35(29 авг.). - С.20.

Именной указатель*

Александрова, Л 213

Бабина С. 164

Бабинова С. 165

Баженова Л. 49

Балакин В. 30

Берстенов Г. 31

Берстенева Г. 21

Бессонова Е. 198

Благодатских О. 57

Боярских М. 205

Бравикова П. 197

Бреславец А. 141

Бузунова К. 164,165

Бузунова С. 150

Буньков А. 96

Васиков Р. 200

Васильев Е. 169

Веретов О. 51

Воеводин М. 69, 70,84

Головина Т. 143

Горчанов Б. Г. 32

Горчатова А. 164,165,166,167

Гостева В. 179

Гребенкина,И. 157

Грум-Гржимайло В. 33

Добротин А. 41

Долгих И. 59, 100

Дорофеева,В. 11, 34, 60, 119, 125, 208, 223, 225

Дылеева Н. 183

Дьячков В. 12

Ежов А. 35, 86, 87

Ефимова А. 133

Золотарёв А. 107, 134, **135**

Зуева В. 16

Ильичев, К. 108, 117, 120

Исакова,Л. 214, 215

Кадочникова,О. 22, 61

Капарулина, Л 43. 44, 45, 46, 47, 62, 98, 135, 136, 139, 145, 177, 186, 210

Карасева, Л. 88

Карнаухов,В. 187

Клюкинских А. 92

Колесниченко,Н. 23, 24, 63, 74, 75, 76, 77, 89

Кондрашов,Н. 28, 48, 124, 144, 173, 204

Котова А. 7

Кочергина О. 159

Лежнева Е. 151, 160
Лесневская О. 25, 93, 201
Лужин В. 39
Лучникова, И. 2, 9, 29, 30, 146, 152, 179
Мальцева, Н. 6, 161
Мамаева Н. 188
Манаева Т. 143
Медведева Л. 40
Михайловская Н. 178
Мишарипова Ю. 180
Новоселова С. 32
Оленев И. 99, 102, **103**, 113, 114, 115, 116
Олешкевич В. 123
Оносова Г. 13, 226, 227
Осипова Г. 71
Парамонова М. 55
Пахотина М. 172, 174
Перова, В. 65, 190, 195
Пипер Л. 150
Писцова У. 171
Попушой, Ю. 49, 79, 126, 175, 196
Приймакова О. 127, 176
Приказчикова, Э. 66, 80, 81, 82
Путевская, Т. 3, 26, 51, 156, 181
Распопова Г. 34
Рогозина, А. 52
Роголева, В. 216
Романов П. 41
Рыбакова Е. 182
Рыжих И. 37
Санников А. 197
Семакова С. 147
Семенова, М. 53, 104, 192
Сигарев В. 224
Симаков С. 67
Сипайлов В. 104
Скурихина Е. 72
Смирнов В.С. 35
Смирнова В. 68
Соколова, Г. 17, 94, 95, 129, 206
Сосновская В. 148
Стасюк Л. 228
Стеценко, В. 193
Сторошков А. 89
Сычева М. 171
Танкиевская, И. 90, 105, 130, 138, 202

Татарченкова Ю. 171

Терентьева А. 91, 163

Туркина И. 101

Устенко М. 40

Устьянцева Н. 174

Федосеев, В. 4, 5, 18, 19, 42, 54, 97, 96, 106, 121, 122, 140, 169

Филиппова Т. 149

Фролова Ж. 44

Хабарова В. 211

Хайрулина Д. 183

Харькова Н. 172, 174

Хиснулина А. 181

Хусаинова, Д. 8

Цепелева О. 184

Чапурин Н. 128

Шапкин, К., 194

Шапкина, О. 73, 168, 184

Шаркова, О., 185

Шаталов, А., 189

Шешукова Л. 199

Шрейдер Н. 48

Щадрин М. 162, 198

Язовских А. 33

*Цифры отсылают к порядковому номеру записей. Жирным шрифтом выделены персоналии

ПЕРЕЧЕНЬ ПРОСМАТРИВАЕМЫХ ИЗДАНИЙ

Биржа новостей

Квант

Новатор

Областная газета

Салдинский рабочий

СОДЕРЖАНИЕ

Предисловие

Район в целом

Населённые пункты

Экология

Здравоохранение

Исторические науки

Социальные науки. Социальная защита
Экономика труда. Занятость населения
Титановая долина
ОАО «Корпорация ВСМПО-АВИСМА»
Строительство
Транспорт
Торговля. Общественное питание
Жилищно-коммунальное хозяйство
Местные органы власти
Правоохранительные органы
Военное дело
Культурно-досуговая работа
Образование
Физическая культура и спорт
Библиотечное обслуживание
Музеи. Охрана памятников истории и культуры
Проза
Поэзия

Именной указатель

Перечень просматриваемых журналов и газет